

PROYECTO DE MODERNIZACIÓN DE POTRERO YARD



INSTALACIÓN DEL GARAJE DE AUTOBUSES

El Proyecto de Modernización de Potrero Yard reemplaza el garaje de autobuses obsoleto existente con un garaje moderno de mantenimiento y almacenamiento de autobuses, equipado para servir a la creciente flota de autobuses totalmente eléctricos de SFMTA. Este es el proyecto insignia del Programa de Progreso de Construcción de más de \$2 mil millones de SFMTA para modernizar y electrificar los viejos garajes de autobuses de Muni.



Vista hacia el suroeste en las calles Hampshire y 17 hacia el garaje de autobuses de la División Potrero | 7 de julio de 1949
Horace Chaffee, Board of Public Works Photographer | SFMTA Photo Archive



Visualización de Potrero Yard, entrada de autobuses (Calles Mariposa y Hampshire) (Arcadis)

NECESIDAD DEL PROYECTO

La reconstrucción del Potrero Yard es un proyecto transformador que tendrá un efecto dominó en la capacidad de la SFMTA para respaldar una flota de vehículos de cero emisiones en todo el sistema. La remodelación de Potrero Yard es una inversión en:

<p>Crecimiento futuro Acomodar la flota a medida que crece: espacio para 67 autobuses adicional en el garaje</p>	<p>Condiciones de trabajo Mejorar los entornos, las comodidades y las condiciones de seguridad para más de 800 empleados</p>	<p>Equidad Reparar autobuses más rápido para mejorar la confiabilidad de Muni con los cinco Vecindarios de Equidad</p>	<p>Sostenibilidad Proporcionar la infraestructura verde necesaria para una flota totalmente eléctrica</p>
---	---	---	--



UN GARAJE MODERNO DE AUTOBUSES PARA UNA CIUDAD QUE PRIORIZA EL TRÁNSITO

Con la adopción en 1973 de su política de ciudad que prioriza el tránsito, San Francisco ha seguido priorizando un sistema de transporte más equitativo que se basa en el transporte público y otras formas de transporte activo, como caminar, andar en bicicleta y la micromovilidad. Aproximadamente 500,000 pies cuadrados de espacio adicional de mantenimiento y almacenamiento apoyarán:

<p>Más de 213+ trolebuses totalmente eléctricos</p>	<p>Más de 800+ empleados y operarios</p>
--	---

Updated: August 2024

La flota de cero emisiones, en Potrero Yard se incrementará a más de 213 autobuses que serán impulsados por la represa hidroeléctrica Hetch Hetchy. Este ecosistema de energía limpia proporcionará un servicio de tránsito libre de emisiones para aproximadamente 111,000 pasajeros diariamente.

Empleos de energía limpia justamente remunerados, incluida la retención de la fuerza laboral existente, calificada y capacitada de SFMTA y la capacitación del nuevo personal para operar, dar servicio, reparar, y mantener toda la infraestructura y flota de vehículos eléctricos.

Se prioriza la equidad, ya que las seis rutas con sede en Potrero Yard brindan servicio de tránsito a 5 vecindarios del Servicio de Equidad de Muni. Estos residentes tienen la menor cantidad de opciones de transporte disponibles y dependen de Muni. El nuevo garaje de autobuses servirá mejor a estas comunidades al proporcionar un servicio de tránsito más confiable.



La vista aérea desde el noroeste muestra el Proyecto Refinado con la instalación de autobuses y la vivienda propuesta (Arcadis)

ELEMENTOS DEL PROYECTO

El nuevo Potrero Yard está diseñado para satisfacer las necesidades operativas de Muni y aborda las prioridades expresadas por la comunidad:

A
El sótano incluye estacionamiento para vehículos no comerciales (VNCs), servicios de uso compartido de automóviles y bicicletas. Los usos adicionales respaldan las operaciones del edificio, como el almacenamiento de agua de lluvia, residuos, materiales reciclados y compostaje.

B
La planta baja centraliza las actividades de mantenimiento en un espacio cerrado para aislar el ruido y las vibraciones dentro del garaje de autobuses. Los autobuses entran y salen por la calle Mariposa y tendrán acceso a los niveles superiores sobre la calle 17. El personal también puede ingresar al garaje en las calles Mariposa y Hampshire.



C
El 2º piso incluye espacios para la sede de capacitación de Muni, oficinas para el personal de SFMTA y un centro de despacho. El personal también tendrá acceso a salas de descanso, gimnasio y espacio al aire libre frente a la calle Mariposa Street. Entradas para el personal en la esquina de las calles 17 y Bryant, cerca de la parada de autobuses existente.

D
Los pisos 3 y 4 incluirán estaciones de lavado de autobuses, estacionamiento de autobuses y estacionamiento para los VNCs. Este espacio estará cerrado con una malla metálica para permitir la visibilidad pública continua de las operaciones de Muni. El personal de Muni también tendrá acceso a un espacio al aire libre frente a Franklin Square.

E
La cubierta del techo cubre el edificio para aislar el ruido y la vibración operativos del garaje de autobuses para minimizar el impacto en los residentes de Potrero Yard y los vecinos circundantes. Para maximizar el espacio aéreo sobre el garaje, se incluye un podio (plataforma de concreto sobre el techo) para proporcionar el soporte estructural necesario para las operaciones y el mantenimiento de las viviendas o los vehículos de paratransito.

ESTACIONAMIENTO PARA EMPLEADOS DE SFMTA

¿El nuevo garaje tendrá estacionamiento para los empleados de SFMTA? El diseño del garaje de autobuses prioriza el espacio para los autobuses y no incluye el estacionamiento designado para los empleados. Para apoyar a los empleados de SFMTA a trabajar, incluyendo abordar los desafíos que enfrenta el personal que comienza o termina el servicio de Muni, la SFMTA está desarrollando un plan de Gestión de la Demanda de Transporte (GDT). La instalación incluye 84 espacios de estacionamiento estándar para vehículos no comerciales (VNC). Aunque estos espacios VNC son de uso oficial, pueden proporcionar cierta flexibilidad para la planificación de GDT y la gestión del estacionamiento. También se ofrecerá servicio de coche compartido a corto plazo y estacionamiento para bicicletas.



Conozca más sobre el Proyecto de Modernización de Potrero Yard, participe y manténgase informado:

SFMTA.com/PotreroYard | PotreroYard@SFMTA.com | PotreroYard@plenaryamericas.com (415) 646-2223